

そうかいかん

大 便り

利用者数：158名
男性：55名
女性：103名

8月のデイケア

太陽がまぶしい季節となりました。8月は、お祭りや花火大会、甲子園など楽しいイベントが盛りだくさんの季節ですね。この夏も異例の猛暑が続いており、外出の機会が減って運動不足になりがちです。そうかいかんでは安全を確認しながらバルコニーを開放していますので、熱中症に注意しながら、リハビリで夏に負けない体づくりを目指しましょう！

バルコニーの熱中症対策

夏の間は日除けのタープを設置しています。日陰を歩くことができますので、皆さんも帽子など用意して外気浴をお楽しみください！

また、こまめに室内に戻って涼んだり、水分補給を心掛けましょう！冷たい麦茶もご用意しています！



花壇
散水中♪

毎日熱中症指数を計測しています。熱中症指数が31℃を超えた場合及び、熱中症アラートが発令されている場合は熱中症になる危険性が高くなるので、バルコニーの利用を中止します。

この夏も

SOUKAI に過ごしましょう！！

スタッフ紹介



理学療法士 田中

休日はゲームで遊んでいます！

「みなさんと楽しく交流していきたいと思えます。よろしくお願ひします」

院内NEWS



当院ホームページにて、院内紹介動画を公開中！
そうかいかんのご案内もしています！



病院機能
評価認定



人間ドック
健診施設
機能評価



労働衛生機関
評価機構認定



プライバシー
マーク